

Le Journal de Gien, 21 janvier 2016

## Deux employés municipaux médaillés

L'assistance était nombreuse vendredi soir aux premiers vœux de Michel Le Roux organisés au gymnase, en présence de nombreuses personnalités.

Dans son intervention, le premier magistrat a pris soin aussi de ne rien oublier dans la liste des multiples réalisations lancées ou terminées en 2015. Il fit de même pour l'ensemble des manifestations organisées, pour les bénévoles, le personnel communal, la gendarmerie, la quarantaine d'associations, le SIVLO, et bien sûr pour le conflit de l'IRSTEA à propos duquel il souligna expressément « qu'il fallait se battre. » (Voir ci-dessus).

### De multiples projets pour 2016

Michel Le Roux énuméra également les objectifs 2016 : l'obtention de la première fleur, l'amélioration du cadre de vie, le SIDS et le démarrage au 2<sup>e</sup> semestre de la nouvelle caserne des pompiers, le cimetière, l'ADAP (accessibilité), la mise en double sens de la rue de Varennes, le parking face à la mairie, l'assainissement de la rue du 11 novembre et la vidéo protection.

Pour conclure, le premier



Les personnalités présentes en compagnie du maire, Michel Le Roux (3<sup>e</sup> en partant de la droite), de ses employés récompensés et de quelques adjoints.

magistrat de la commune déclara : « L'horizon nogentais va s'élargir, ce qui veut dire que qu'il y aura du changement et sans doute quelques réformes. »

Puis il appela à la tribune Gisèle Husson et David Vanelle, respectivement employée de mairie et policier municipal, qui ont reçu la médaille d'honneur, communale et départementale d'argent pour 20 ans de bons et loyaux services.

Les personnalités présentes évoquèrent ensuite les récents événements graves au niveau national et international, avant d'expliquer les change-

ments administratifs annoncés par le Gouvernement.

### Pour le maintien à Nogent de l'IRSTEA

Pour Alain Grandpierre, conseiller départemental, ce fut la loi NOTRE, la communauté de communes et son mariage avec Lortris et Bellegarde, le Département et ses subventions revues à la baisse, l'espace des étangs et enfin l'Arboretum des Barres dont l'une des collectivités est menacé par un déne-

agement « sans fondement raisonnable ». Anne Leclercq, conseillère régionale, insista quant à elle sur la création des

maisons de santé et le désir de voir « la société être plus unie et plus solidaire ». Puis le sénateur PS Jean-Pierre Sueur est revenu sur la menace qui plane sur l'IRSTEA, précisant qu'il n'acceptait pas cette recentralisation. Son collègue Sullylois Jean-Noël Cardoux (Les Républicains) réexpliqua ensuite la loi NOTRE, s'inquiétant de voir les communes rurales « être grignotées. » L'occasion pour le sénateur de revenir sur l'affaire de l'IRSTEA qu'il considère comme « le symbole des responsables urbains voulant s'emparer des ruraux. »